



LA ÚLTIMA

Daniel Craig interpretará por quinta y última vez al agente secreto James Bond. **IMAGEN**

ECONOMÍA

Actuar, no lamentarse

Opinan que con apoyo estatal se puede concretar el proyecto de ZEE para Yucatán

Interés en invertir e infraestructura, elementos a favor

José Manuel López Campos, presidente de la Conecam, sugiere sumar esfuerzos para convertir la cancelación de las Zonas Económicas Especiales en un área de oportu-

unidad para Yucatán, con el apoyo del Ejecutivo estatal y la iniciativa privada. "No podemos quedarnos solo a lamentarnos, hay que buscar alternativas", dijo. Ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que se cancelarían las siete ZEE "porque solo sirvieron para hacer negocios y para el derroche de recursos". Una de ellas in-

Marcha atrás

Las ZEE propuestas por el gobierno de Enrique Peña Nieto

1. Coahuila, Veracruz
2. Puerto Chiapas, Chiapas
3. Lázaro Cárdenas - La Unión
4. Salina Cruz, Oaxaca
5. Progreso, Yucatán
6. Champotón, Campeche
7. Dos Bocas (Parícuti), Tabasco

Fuente: Investigación propia

Diario de Yucatán

volvieron a Progreso. López Campos recordó que Yucatán estaba más avanzado que otros estados en la creación de las Zonas Económicas Especiales. "Se puede aprovechar a los inversionistas que manifestaron interés y la infraestructura, todo dependerá ahora del gobierno del Estado", indicó el dirigente. A su vez, el senador Jorge

Carlos Ramírez Marín, quien al igual que López Campos fue uno de los promotores de la ZEE en Progreso, declaró que el anuncio es un retroceso para el desarrollo económico de Yucatán e implica "correr la puerta a la innovación y la tecnología que representa el futuro".

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2 Y SECCIÓN LOCAL

SEGURIDAD

Ejecución triple en Veracruz

Una alcaldesa, su esposo y su chofer son las víctimas

Mariela Vallejo, alcaldesa de Mixtla de Altamirano, Veracruz, fue asesinada junto con su esposo y su chofer cuando viajaban en una camioneta del ayuntamiento por una carretera. El vehículo recibió impactos de al menos tres armas de distinto calibre desde ambos laterales y por la parte trasera. En el lugar se localizaron 31 casquillos. El vehículo recibió impactos de al menos tres armas de distinto calibre desde ambos laterales y por la parte trasera. En el lugar se localizaron 31 casquillos. El asesinato de Mariela Vallejo tuvo lugar un día después de que mataran a otro alcalde, en Michoacán, Eduardo Olvera Avilés, del municipio de Nahuatzen. Los asesinatos de políticos locales se multiplicaron durante la campaña electoral del año pasado, pero parecen haber disminuido.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

IMAGEN



Legendas que danzan

Legendas de pájaros integran el espectáculo "Cuenta danzancentos. El jardín encantado", que Tatiana Zugazagoitia dedica a los niños.

EDUCACIÓN

Vuelve poder a gremio docente

Más cambios a la reforma educativa de Enrique Peña

La Cámara de Diputados aprobó la madrugada de ayer un dictamen que modifica la reforma educativa de 2013 y, entre otras cosas, elimina la evaluación de los profesores y devuelve poder al sindicato de maestros. Los cambios aprobados con los votos del partido de gobierno Morena y sus aliados suponen un paso más para suprimir las partes más polémicas de una reforma que generó desde el principio mucha controversia. Acabar con ella fue uno de los temas de campaña del ahora presidente Andrés Manuel López Obrador.

Las modificaciones van en línea con el memorándum emitido por López Obrador, quien decidió dejar sin efecto la reforma que en su momento recibió fuertes críticas porque había eludido el trámite legislativo.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7



Estudiantes y profesores en el paro nacional, ayer en Bogotá, contra las políticas económicas y sociales del presidente Iván Duque

Contra la desigualdad

Diversos sectores sociales de Colombia mostraron ayer su capacidad de convocatoria en una jornada que llevó a miles de personas a las calles para expresar su rechazo a las políticas sociales y económicas del go-

bierno del presidente Iván Duque. En una pancarta de estudiantes se podía leer "Mientras reine la desigualdad social, la pobreza y la guerra, el pueblo gritará contra los indolentes del sistema".

En la Plaza de Bolívar ocurrieron brotes de violencia con escopetazos que quemaron las mallas que protegían la estatua del Libertador.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

JUSTICIA

Le lueve por todas partes a Facebook

Ahora tiene que enfrentarse a las leyes de 3 países

Facebook recibió una noticia buena y varias malas con un día de diferencia. El miércoles, la red social conoció los positivos resultados financieros del primer trimestre de 2019, y ayer supo que tres países preparan medidas judiciales contra ella. Canadá reveló que planen

llevar a Facebook a juicio pues su negligencia propició el uso de información personal con fines políticos. En Irlanda se reveló que está en marcha una investigación sobre el fallo de seguridad que dejó al descubierto 600 millones de contraseñas de usuarios. Y Nueva York está en vías de hacer lo mismo porque la red obtuvo sin permiso las agendas de contactos de 1.5 millones de personas.

➤ MÁS INFORMACIÓN: IMAGEN



A bordo de "La Bestia". Centroamericanos toman un descanso en las góndolas del tren "La Bestia", en Arriaga, municipios de Chiapas, en espera de sean enganchadas para continuar el viaje a la frontera con Estados Unidos

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Es muy lamentable que se cancelen las ZEE, pero no podemos quedarnos solo a lamentarnos, hay que buscar alternativas. [Local]

José Manuel López Campos, presidente de la Conecam

LA PLANILLA DE **Diario de Yucatán** EL PERIÓDICO

INTERNACIONAL

Con "oídos de la fe"

El Papa explicó que "la presencia de Dios no se percibe con los oídos, sino con la fe", motivo por el cual animó a personas sordas a ayudar a otros a estar más atentos a la voz de Dios. [2]

DEPORTES

Alerta en el Tri

Se prenden las alarmas en la Selección mexicana porque Hirving "Chucky" Luzano salió lesionado del partido que su equipo, el PSV Eindhoven, ganó 3-0 en casa del Willem II.

POGO

Incendio explorado

En México, sólo 8% de los mujeres elige estudiar una carrera de alta ciencia.

TIPO DE CAMBIO
ÍNDICE DE PRECIOS DE CONSUMIDORES
DÓLAR
EURO